

Neue Akzente setzen

MITTWOCH, 5. SEPTEMBER 2001

Uttwil hat einen neuen Verein – der Name: Co-Dance

UTTIL. *Eigentlich besteht Co-Dance bereits seit zwölf Jahren. Nun folgte ein weiterer Schritt: Die Vereinsgründung.*

Dem Uttwiler Sportverein gehören insgesamt 47 Mitglieder an. Aufgeteilt in vier Gruppen wird wöchentlich fünf Stunden trainiert. Auch separate Trainings vor einem Auftritt können dazukommen.

Von vier bis vierzig

«Die Jüngste bei Co-Dance ist gerade mal vier Jahre alt, die Älteste gerade 40 Jahre jung», sagt

die frisch gewählte Präsidentin Conny Bühler. Neben ihr im Vorstand sind vertreten: Michaela Eberle, Karin Gähwiler und Petra Schüssling. Alle vier sind schon über acht Jahre dabei. Ihre Herausforderung: im Bereich Fitness, Tanz, Turnen und Akrobatik neue Akzente setzen. Ein grosses Ziel von Co-Dance ist die Präsenz in der Öffentlichkeit mit diversen Auftritten an kleinen und grossen Anlässen.

Nur noch aushilfsweise

Zu den Anfängen von Co-Dance hält Trainerin Conny Bühler fest: «Damals löste sich die Konstanzer Showtanzgruppe



Bild: pd

Der Vorstand des Vereins.

«Pole Position» auf. Ich vermisste diesen Sport und suchte nach Tanzformationen in der Schweiz.» Da es in der näheren Umgebung nichts gegeben habe, habe sie kurzerhand eine eigene Tanzgruppe lanciert. Zuerst trainierte Co-Dance in Romanshorn, ab Frühjahr 2001 dann in der Mehrzweckhalle Uttwil. Dort eröffnen sich nach Einschätzung der Verantwortlichen optimale Bedingungen. So kann eine portable Spiegelwand befestigt werden, und es ist eine Bühne vorhanden, worauf oft die Hauptproben stattfinden. Seit der Geburt ihrer zweiten Tochter ist die gebürtige Uttwilerin Conny Bühler haupt-

sächlich Trainerin und tanzt nur noch aushilfsweise bei den Co-Dancers mit.

Auch Jugend wird gefördert

Die vier Gruppen von Co-Dance sind jeweils am Dienstag und Freitag in der Mehrzweckhalle anzutreffen. Die Co-Dancers zeigen ihre Choreographien immer wieder einem grossen Publikum, zuletzt beim Globe in Amriswil. Auch die Jugendgruppe Co-Dance Akro zeigt ihr Können gerne. Aktuell bestehen zwei Jugendgruppen: Co-Dance Kids und Co-Dance Akro. Fitnessbegeisterte können auch eine Aerobic-Lektion besuchen. (pd)